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Parlez-moi un peu de votre famille ?
Je suis une descendante des Vitry, une des familles les plus 
anciennes de Montreuil. A la mort de mon arrière grand-père, 
mon arrière grand-mère afin d’élever ses deux enfants, a décidé 
d’acheter des fleurs pour les revendre au marché d’Aligre. Mon 
grand-père se rendait aux halles à cheval, il mettait environ une 
heure pour s’y rendre. Le flambeau a été repris par ma mère et 
moi-même. 
En 1999, nous avons fêté les 100 ans de profession sur le 
marché. 

Si vous voulez bien, parlez-moi de vous et de votre jardin. 
Vous savez, je suis presque la dernière horticultrice de la ville. Je 
cultive tout particulièrement les fleurs, mais j’ai aussi quelques 
arbres fruitiers. J’ai encore des murs à pêches en bon état ! Avec 
une amie, Kathrin nous avons décidé de former « l’Association 
pour le Renouveau des Murs et Fleurs du Quartier Saint-
Antoine » afin de conserver ce patrimoine de Montreuil. 
Prendre soin d’un jardin nécessite un travail considérable, 
chaque année, il faut tout recommencer, nettoyer, planter, 
cultiver les fleurs…

Racontez-moi vos journées au marché. 
Je faisais le marché à partir du printemps jusqu’à fin octobre. Je 
m’y rendais avec ma 2 CV que j’ai encore conservée ! Le marché 
avait lieu tous les jours sauf le lundi mais la plupart du temps je 
m’y rendais les week-ends, à quelques exceptions quand les 
récoltes s’y prêtaient. Je préparais toujours mes bottes de fleurs 
la veille pour le lendemain, donc quand le samedi, je rentrais du 
marché, je n’avais pas le temps de chômer : il fallait préparer les 
fleurs du dimanche. 

Quelle est votre fleur préférée Madame Pouplier ? 
Sans aucun doute, le dahlia. J’en ai de toutes les sortes dans 
mon jardin, avec plein de couleurs différentes. C’est tout 
simplement magnifique …


